



Pièces	5 Pièces
Superficie	172 m²
Référence	7358685
Prix	1 790 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Exclusivité / Dans une résidence récente avec piscine et accès PMR, idéalement situé à pied de tous les commerces et des plages, superbe Villa toit de 145 m² LC (172 m² habitables) avec terrasse de 80 m² exposée plein sud.Cet appartement contemporain en Duplex se compose d'une cuisine américaine avec salle à manger ouverte sur un séjour, les 2 donnant sur une grande terrasse toit de 80 m² aménagée.A l'étage vous trouverez une chambre de maître avec salle de bains ouverte sur une terrasse plein sud de 26 m², 3 chambres avec chacune sa salle de bains ou salle de douches ainsi que des toilettes ...

Sole Agent / In a recent residence with swimming pool and disabled access, ideally located within walking distance of all the shops and the beaches, superb top floor apartment of 145 sqm (172 sqm with terrace of 80 sqm facing south.This contemporary Duplex apartment consists of an American kitchen with dining room opening onto a living room, both opening onto a large furnished 80 sqm roof terrace.Upstairs you will find a master bedroom with bathroom opening onto a south-facing terrace of 26 sqm, 3 bedrooms each with its own bathroom or shower room and toilets as well as plenty of storage.A ...

REICHERTS IMMOBILIER

42 ISOLA BELLA - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

